
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0410/2023 der SPD im Ortsbeirat betreffend Zukünftige Nutzung der 
alten Hechtsheimer Ortsverwaltung (SPD) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.  Wie ist der aktuelle Stand bei der Suche nach einer zukünftigen Nutzung? 

Die Verwaltung stand bereits mit einem Verein hinsichtlich der Nutzung des Gebäudes in 
enger Abstimmung. Letztendlich konnte der unterschriftreife Mietvertrag wegen möglicher 
Nutzungskollisionen nicht vollzogen werden.  
 
Derzeit werden beim Amt 80 eingehende Nutzeranfragen gesammelt, um sodann die weite-
re Nutzung des Gebäudes festzulegen.  
 

2.  Kommt die alte Ortsverwaltung als Begegnungsstätte und kulturelle Einrichtung in  
 Frage? 

Der Verwaltung sind keine Gründe bekannt, die gegen eine solche Nutzung sprechen wür-
den. 

 
3.  Besteht die Möglichkeit, das Gebäude gastronomisch zu nutzen?  

Die Nutzung des Gebäudes als gastronomische Einrichtung müsste baurechtlich geprüft 
werden. Diese Nutzungsart wird von der Verwaltung derzeit allerdings nicht angestrebt. 

 
4. Welche Rolle spielen der Brandschutz im ersten Stock und der mögliche Bau einer 
 Stahltreppe im Hof? 

Dies hängt von der zukünftigen Nutzung des Gebäudes ab.  
Im Rahmen des weiteren Verfahrens sind die Aspekte des Brandschutzes für das gesamte 
Gebäude zu berücksichtigen.  

 
5.  Gibt es Bestrebungen, das Angebot der im Erdgeschoss befindlichen Stadtteilbüche- 
 rei auszubauen? 
 Dem Amt 80 liegen hierzu keine Anträge des Fachamtes vor, diese Fragestellung wird  
 im weiteren Ablauf geklärt. 
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gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 
 

 


